

Danilo Vivas, El Liberal, 21 de enero 2015

En el caso de nuestra Universidad, la visión reduccionista de la actividad investigativa que hoy se percibe, fundamentada en una estrecha concepción, pero respetable, en la que toda su capacidad se consume en la formación de profesionales, ha venido desestimulando la investigación teórica o aplicada a su interior. Situación reflejada en el desdibujamiento de la investigación y de su presencia en la comunidad académica nacional e internacional, así como su impacto en las dinámicas de desarrollo regional y nacional.

Leer más en: <http://www.elpueblo.com.co/elnuevoliberal/la-investigacion-elemento-diferenciador/#ixzz3PlmL5tbT>